

## Musikschule Krems mit neuem Internetauftritt

Am 2. September geht die neue Homepage der Musikschule online

**Krems – Bedienerfreundlich und modern: So präsentiert sich die neue Website der Musikschule Krems. Rechtzeitig zum Start ins neue Schuljahr finden Interessierte alle Informationen zu den Angeboten.**

Nach der neugestalteten Website der Stadt hat auch die Musikschule Krems ihren Webauftritt erneuert. Optisch gleich, aber mit eigenen Inhalten präsentiert sich die Musikschule ihren BesucherInnen. „Wir haben unseren Webauftritt bewusst an die Website der Stadt angepasst. Die Musikschule Krems ist ja eine wichtige städtische Bildungseinrichtung,“ freut sich Direktor Hubert Pöll über den neuen Außenauftritt.

Neben *responsiv Design*, das heißt, dass sich die Website an Handy und Tablet anpasst, und barrierefreier Ausführung punktet die Seite mit einer optimierten Suchfunktion und einfacher Strukturierung. Unterstützend verweisen prominent platzierte Quicklinks auf häufig gesuchte Menüpunkte wie Anmelde-Formulare, Termine, Tarife und Schulordnung. [www.krems.at/musikschule](http://www.krems.at/musikschule)

Rückfragen: Barbara Elser, 02732/801-235